

Rolando Jiménez, vocero de Movihl:
"Hay un sector de los evangélicos que confunde las cosas"

Representante de los homosexuales asegura que los evangélicos están de su lado

JUAN RIQUELME D.



> Rolando Jiménez, vocero del Movihl.

Sorprendido quedó Rolando Jiménez, representante de la ONG Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, Movihl, luego de que en la edición de ayer en "La Estrella", un sector de la iglesia evangélica diera a conocer su negativa ante la aprobación de una ley que establece medidas contra la discriminación, y que hoy será analizada en comisión para ser votada en la Cámara Alta, el último trámite legislativo antes de ser promulgada.

"Ellos (los evangélicos) mienten cuando dicen que habrá efectos negativos cuando se aprueba esta ley", comenzó disparando Jiménez, quien no tardó en aclarar que el pronunciamiento del pastor José Herrera, sólo representa el pensamiento de un grupo pequeño de los protestantes.

"Ellos señalan que la ley que se está tramitando en el Congreso va a permitir el matrimonio entre personas del mismo sexo, y eso es una estupidez, una afirmación mentirosa, que es perversa y que busca confundir a la gente", agregó el líder de los homosexuales y las minorías de nuestro país.

Jiménez, adelantó que la normativa que se espera aprobar, resguarda no sólo a las minorías sexuales, sino que a 18 segmentos más de la sociedad que hoy se encuentran desvalidos. "Acá queremos garantizar no sólo las minorías sexuales, sino que también a los discapacitados, a las personas de orígenes étnicos, de distintas opiniones políticas, y también diversas visiones religiosas", adelantó el líder de Movihl.

MINORITARIA

Como forma de argumentar lo pequeña que sería la fracción evangélica que estaría contra la iniciativa legislativa, Jiménez recordó que ellos visitaron hace dos años La Moneda en compañía de pastores que aprobaron la ley, e incluso con cartas de apoyo de religiosos como la judía y también luteranos. "Acá se está mintiendo descaradamente, se quiere levantar un fantasma, y hacer una campaña del terror para evitar que la ley sea promulgada", concluyó.

Zuliana Araya ante polémica por proyecto antidiscriminatorio

"Todo el mundo tiene derecho a querer a Diosito, ¿ok?"

Eso sí, dirigente travesti hizo presente que no es lo mismo que se casen homosexuales ante la Iglesia que gente de su sector

ANITA COLLAO G.



> Zuliana Araya es una persona sumamente religiosa y se le nota, pues siempre está rezando para poder salir adelante y defender los derechos de quienes son travestis, como ella.

Muy preocupada por la polémica que se ha generado con el proyecto de ley antidiscriminatorio, que se tramita en el Congreso Nacional, se manifestó la dirigente del Sindicato de Travestis "Afrodita", Zuliana Araya.

Lo anterior, debido a que la comunidad evangélica está haciendo gestiones para impedir que prospere una de las partes de esta iniciativa, puesto que de ser aprobada, en general, estarán obligados a aceptar a homosexuales en sus respectivas organizaciones religiosas.

"Creo que la discriminación es mala en todo aspecto y nosotras sabemos lo que es eso. Todos tenemos derecho a querer a Diosito ¿ok?", afirmó.

- El problema es que para los evangélicos no es menor aceptar a un hombre que se acuesta con otro de su mismo sexo, si bajo su perspectiva o hermenéutica de la bi-

blia esto no corresponde

"Entiendo, si se piensa así, pero yo quiero separar las cosas. Los homosexuales son una cosa y los travestis somos otra. Nosotras nos vestimos y nos arreglamos como mujeres porque nos sentimos así. Entonces, no es lo mismo que se casen ante Dios y la Iglesia los homosexuales y los travestis".

- Osea, Ud. aprueba el matrimonio ante la Iglesia de los homosexuales, pero sí a los travestis?

"Exactamente, porque la situación no es la misma. En nuestro caso no son hombres con hombres".

¿Es religiosa?

"Sí, me considero católica, pero te diré que acá en la zona las iglesias, en general, ya sean evangélicas u otras, tratan bien a los travestis y aceptan a homosexuales en su calidad de personas. De hecho, muchas hemos dejado la calle pues escuchamos los llamados de quienes están en la iglesia. Pienso que la gente que viene de afuera de la zona es la que trae malas ideas".

-Entonces, ¿apoya la ley contra la discriminación que se tramita en el Parlamento?

"Apoyo todo lo que significa libertad para que todas

las personas puedan desarrollarse. En lo personal, he sentido la discriminación laboral por ser travesti y esta ley me ayudará mucho".

- Ud. trabajó en el comercio sexual. Luego, postuló a concejal y no ganó, pero sí sacó más votos que otras personalidades. Después, trabajó en el comercio ambulante ¿en qué está ahora?

"Luchando contra la discriminación, logré entrar a un trabajo muy enriquecedor en el Previene por el tema de la droga. Siento que lo mío es slo social. Esta pega terminó y ahora espero encontrar otra".